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EVENTO
Reveillon do Clube 
Esportivo M arim bondo
será grátis para sócios C)

NA TORCIDA VIP
No Bregão, a final do Amador 2011 reuniu José 
Antonio Marise, os empresários Dorival Júnior e George 
Lima, Thiago Pini (O ECO) e Edenilson Greca ^8̂
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Nasceu o 
campeão

Santa Luzia se esforça e 
vence de virada a final do 

Amador 201

■—
POLÍTICA

TC E rejeita contas 
e manda Formigão 
devolver R$ 25 mil

Em decisão publicada na quarta
-feira 7, o Tribunal de Contas do Esta
do julgou irregulares as contas de 2009 
de Ismael de Assis Carlos, o Formigão. 
O ex-presidente da Câmara tem 30 
dias para devolver R$ 25 mil aos cofres 
municipais. Ele disse que já foi apro
vado projeto de lei pela Câmara que 
prevê o parcelamento da dívida para 
cada vereador. "A dívida é de cada ve
reador, não é minha", rebateu.

IRREGULAR -  Tribunal de Contas do 
Estado determinou que o ex-presidente 
Formigão deve devolver dinheiro aos 
cofres públicos

PERGUNTE QUE ELA RESPONDE

Leia nesta edição as respostas da presidenta 
Dilma Rousseff aos cidadãos brasileiros

Bancos pagam R$ 216 mil por demora na fila
Desde que a lei municipal foi criada, em 2007, demora nas filas originou 64 reclamações e 39 autuações a agências bancárias em Lençóis Paulista

BAIRROS EM FESTA AGUDOS

Com pauta cheia, 
Câmara vota 15 projetos

A últim a sessão ordinária da Câ
m ara de Vereadores de Agudos foi 
de pauta cheia. Na m anhã de ontem, 
os vereadores agudenses fizeram 
um a sessão com discussões mais 
longas do que o habitual e term i
naram  aprovando os 15 projetos na 
ordem  do dia. O esforço ainda não 
foi suficiente para lim par a pauta e 
iniciar 2012 com agenda nova. Mais 
um a sessão extraordinária já  está

m arcada para o dia 23 de dezembro, 
já  que nem  tudo pode ser decidido 
nas duas sessões - um a ordinária e 
outra extrordinária - de ontem. En
tre os docum entos aprovados pelos 
parlam entares, vale destaque para 
o orçamento m unicipal para o ano 
que vem, com previsão de receita 
acim a dos R$ 90 milhões, e a lei que 
am plia a licença m aternidade para 
as servidores m unicipais.

M orador do Santa  
Terezinha critica  
Telefônica

Fabiano Pelá, morador do residen
cial Santa Terezinha, está indignado 
com a falta de suporte no atendimento 
da Telefônica. Ele reclama do descaso 
da empresa no atendimento ao pro
blem a de telefonia do bairro. O

7 mil pessoas vão à 
festa da Ventura FM

Segundo organizadores do evento, 
cerca de 7 mil pessoas prestigiaram a 
festa dos 8 anos da Ventura Fm, rea
lizada no domingo. Os shows come
çaram por volta de 14h e com mais 
de um a dezena de atrações -  entre

artistas locais, regionais e renomados 
nacionalmente -  seguraram o público 
até pouco depois de 22h. "Como ar
tista, é importante pra gente ter o re
conhecimento da Ventura FM", disse 
Matheus, da dupla André & Matheus.

FACILPA

Paula Fernandes tem 
pré-agenda para 2012

A ARLP, que organiza a Facilpa, 
deve definir nesta semana se a cantora 
Paula Fernandes participa ou não da 
edição 2012 da feira. Segundo a dire
toria, existe uma data pré-reservada na 
agenda da artista, O

CONTRA O CÂNCER

Tumor regride e Lula 
se livra de cirurgia

Ontem, a equipe que trata o câncer 
na laringe do ex-presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva anunciou a redução de 
75% no tumor. Com isso, a necessida
de de cirurgia foi descartada. O tumor 
foi diagnosticado no dia 29 de outubro.
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RÁDIO
Com operação Papai Noel, 
PM reforça segurança no 
centro comercial

CIENCIA
Robeit Noyce, 
pai do chip, 
faz aniversário 
hoje

NOLOGIA O
Cientistas do CERN 
anunciam hoje avanços 
na busca pela desejada 
"partícula de Deus"
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Opinião C
FRASE
• "Embora a Câmara Municipal de Lençóis tenha cumprido os limites constitucionais 
e legais de despesa total, de despesas com folha de pagamento e de despesas com 
pessoal, a presente prestação de contas não pode ser considerada regular por este 
Tribunal." Relatório do Tribunal de Contas do Estado, assinado pelo relator Robson Marinho

PARA PENSAR
"A língua resiste porque 

é mole. Os dentes cedem 
porque são duros." 
Provérbio Chinês

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// // //^ ^ ^ ^ ^

Ã Dose anti-miopia
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Muito se discute, principal
mente entre os especialis
tas em comunicação, sobre 

qual seria o verdadeiro papel da 
imprensa. Poucos, no entanto, se 
propõem à mesma discussão sob 
o ponto de vista dos mais impor
tantes do processo de comunicar, 
o destinatário da mensagem vei
culada, o Senhor Leitor, o Cidadão 
Comum.

Especialistas de todas as áreas 
se valem da mídia como fonte de 
informação. Em cada informação 
buscada está o interesse pesso
al do consumidor daquela notícia, 
para sua vida, profissão ou sim

plesmente deleite. Portanto, 
cada nota, cada matéria, 
cada seção tem que ser 
tratada sob a orientação de 

que a imprensa livre simbo
liza os olhos em um orga
nismo em que o corpo é 
a sociedade e em que a 
democracia, seu sangue 
ou alma.

Uma imprensa ajus
tada, pautada pela ética 

e compromissada com o 
leitor é fonte de informa
ção sólida, base para a 

formação de opinião de

uma comunidade inteira. Com essa 
receita bem equilibrada, as lentes 
sociais tendem a funcionar melhor 
e produzir melhores resultados 
pelo bem comum.

Uma imprensa míope, pelo con
trário, gera uma sociedade com o 
senso comum também míope, dis
torcido da realidade. Quem perde 
com isso? A própria sociedade. Na 
sociedade míope, prosperam os 
artífices do mal feito, os autores 
dos erros que sempre são expli
cados, relevados e perdoados sob 
o manto da desinformação. Nesse 
cenário, o interesse comum fica 
sempre em segundo plano, em 
detrimento do apadrinhamento e 
da politicagem de boa vizinhança, 
deixando de lado a qualidade dos 
serviços prestados à população ou 
ao consumidor.

Uma imprensa comprometida 
com os princípios democráticos só
lidos não impede que o mal feito 
aconteça. Mas impede que esse 
mal social - quase sempre mal ex
plicado, mal entendido e mal re
solvido - permaneça impune. Essa 
minúcia no tratamento da notí
cia pode impedir um estrago bem 
grande no futuro. E quem ganha 
com isso? De novo, a sociedade.

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// // ^ ^ ^ ^

Neymar ou Valdívia?o
D

<

M oisés Rocha é jornalista________
moisesrochalp@uol.com.br

Lógico que o título do artigo 
é uma provocação. Provoca
ção, aliás, que se faz neces

sária. Para usar como exemplo, 
escolhi dois ídolos de seus clu
bes (Santos e Palmeiras). Tidos 
como habilidosos, os dois são ti
tulares nas seleções de seus pa
íses (Brasil e Chile), desejados 
por garotas e modelos de com
portamento visual para garotos 
de muitos lugares do Brasil.

Além disso, tem outro mo
tivo: os dois são craques mar- 
rentos, de personalidade forte, 
daqueles que têm seguidores 
mesmo quando não jogam bem. 
Sempre metidos em confusão. 
Pelo menos Valdívia continua 
metido em confusão... Neymar 
virou o garoto-propaganda mais 
requisitado do Brasil.

Sem ser irônico, quase não 
existe diferença entre esses 
dois grandes ídolos do futebol 
mundial. Quase, bem dito. Ou 
mal dito. Qual a diferença entre 
eles então, se quase não há di
ferenças entre eles? Não fosse 
uma básica verdade, realmen
te não haveria diferença entre 
eles: Neymar ganha campeona
tos. Valdívia no máximo, algu
mas partidas.

Neymar é craque que decide, 
capaz de conduzir seu time aos 
principais títulos que disputa, 
de achar saídas geniais para si
tuações críticas. É jogador que, 
no sufoco, o time sabe que pode 
confiar nele, tocar a bola e es
perar a conclusão quase sempre 
certeira. Por isso, apanha muito 
de seus adversários. E sempre 
com deslealdade.

Na verdade, mais do que 
tentar pará-lo (o que parece 
impossível), os adversários de 
Neymar jogam para impedi-lo 
de jogar. Com reverência, devo
ção e respeito, mas desdenhan-

do de seu estilo de ir para cima, 
de chamar o jogo para si, de 
acreditar no seu potencial deci
sivo. E para tentar desqualificar 
o ídolo, foram criadas algumas 
"verdades" sobre ele. Cai-cai é 
a mais usual.

Por outro lado, temos o tam
bém cai-cai Valdívia, ídolo do Pal
meiras (time para o qual eu tor
ço). O chileno consegue ganhar 
no máximo algumas partidas 
(normalmente, contra equipes 
do tamanho do Noroeste), isso 
quando pode jogar, apanha mui
to também de seus adversários, 
mas está sempre ausente nos 
momentos decisivos, provoca 
demais e joga chutando o vento.

Sabe aquela jogada manjada 
de passar o pé em cima da bola, 
de fazer firula, de entrevistas 
bombásticas, quase sempre 
mal-humoradas ou de humor 
duvidoso, cheias de palavrões 
e palavras desrespeitosas? As 
famosas piadas do "Joãozinho"? 
Pois é, esse é o Valdívia.

Valdívia chama a bola para si, 
mas falha sempre que precisa 
decidir. Antes dos jogos impor
tantes, acha mais importante 
discutir o bicho, provocar o ad
versário... Valdívia é um fenô
meno do chute no vento. Ney- 
mar é um craque nos momentos 
que o time precisa dele.

Talvez, isso explique o alto 
salário de um e os vencimentos 
bem abaixo do outro. Neymar 
ganha por um time, joga como 
um time e ganha para seu time. 
É jogador de time. Valdívia é 
personalista, joga para si, cho
ra, reclama, recebe bem e quase 
nunca dá retorno ao seu time, à 
sua equipe. Isso explica a dife
rença entre eles? Eu tenho claro 
comigo: se eu posso ter o Ney- 
mar jogando pelo meu time, não 
quero i i  "valdívias" jogando por 
mim. Prefiro enfrentá-los, com 
o Neymar jogando para mim. 
Está dito.

I

Políticos prestigiam final do Amador
A final do Campeonato Amador de 2011, no domingo 11, entre o Santa Luzia 

e o Grêmio Cecap, reuniu grande público. Cerca de 2 mil pessoas encararam o 
sol quente para acompanhar o jogo. A partida também estava recheada de po
líticos e empresários. Numa das cabines de transmissão desativadas estavam 
a prefeita Bel Lorenzetti (PSDB), o vice-prefeito Luiz Carlos Trecenti (DEM), o 
ex-prefeito José Antonio Marise (PSDB), os empresários Edenilson Grecca e 
George Lima, da Lutepel, e Dorival Gonzaga de Oliveira Júnior, da Frigol.

FnTi I CRISTIANO PACCOLA "[11

Vereadores
Os vereadores Manoel dos Santos 

Silva (PSDB), o Manezinho, e Gumer- 
cindo Ticianelli Júnior (DEM) também 
marcaram presença no final, com fun
ções distintas. Manezinho torcendo 
pelo seu time, o Grêmio Cecap, que 
acabou derrotado. Já que o Expressi- 
nho estava fora da final, Ticianelli Jú
nior comentou a partida pela TV Prevê.

Am bulância
A vereadora Maria Antonia da Sil

va (PSD), a Tata, usou seu tempo na 
tribuna para falar sobre a falta de am
bulância UTI, em Agudos. A reclama
ção foi feita durante a sessão da Câ
mara de Agudos na manhã de ontem.

História
De acordo com a vereadora, a família 

de um paciente que precisava ser trans
ferido para Bauru foi até Borebi solicitar 
o empréstimo da ambulância -  equipada 
para este fim -,  já que a do município en
contra-se com equipamentos quebrados.

Bate e rebate
Enquanto Tata expunha o proble

ma, Auro Octaviani (PMDB) entrou 
em contato com o secretário de Saú-

Irmãos gêmeos?
Como provocação, 

o público começou 
a perguntar se 
o presidente do 
Comercial, Jacob 
Joner Neto, o Jacó 
Gaúcho, era irmão 
gêmeo do técnico 
do Santa Luzia, João 
Airton Gotardo. Mas 
eles -  ambos ex- 
vereadores - não se 
incomodaram e até 
posaram juntos para 
foto.

de, Altair Francisco, por telefone. O 
vereador chegou a mudar a ordem do 
uso da tribuna para que pudesse co
lher informações sobre o caso.

O telefone que toca...
Ao falar, Auro disse ter cobrado 

respostas do secretário, que teria dito 
que Agudos e Borebi são parceiras 
nesta área. "A Saúde não tem geo
grafia", declarou o vereador. Segundo 
Auro, o aparelho que impede a ambu
lância de rodar está em manutenção 
há uma semana.

Atenção
Vereadores que se solidarizaram 

com a fala de Tata, Edersom Roberto 
Mainini (PT), o Kucão, e Luciano Du- 
rães de Vasconcelos (PR) voltaram a 
comentar o assunto enquanto Auro 
tinha o microfone.

Sem  ataque
Eles disseram não ter atacado o 

secretário e sim cobrado uma solu
ção para o problema. Glauco Luis da 
Costa Ton (PMDB), o Batata, também 
comentou o assunto, mas defendeu o 
secretário, que teria ligado para ele e 
explicado sobre o ocorrido.

Acabando
í T l . f / X  Última sessão ordináriado ano, areunião dos vereadores foi marcada 

por agradecimentos e votos para as festas que se aproximam. Todos os 
parlamentares reservaram parte do tempo para falar sobre o ano que pas
sou e desejar boas festas.
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Cidades
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UNIVERSAL
A ONU condena a homofobia. O secretário-geral Ban 
Ki-moon cobrou de jornalistas, líderes comunitários, 
professores, familiares e governantes que combatam o 
assédio homofóbico contra jovens e adultos.

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

Circulação de O ECO
A implantação do novo projeto grá

fico e editorial de O ECO causou atrasos 
na edição do final de semana. O novo 
formato foi às ruas pela primeira vez na 
quinta-feira 8 e passa por ajustes. Na 
primeira edição produzida sob o novo 
sistema, um atraso pequeno foi regis
trado, mas não tão significativo quanto 
o do final de semana, dado o tamanho 
da edição. "O projeto novo demanda 
ajustes na produção, especialmen
te nestas primeiras edições", explica 
Conceição Giglioli Carpanezi, diretora 
de relações institucionais de O ECO. Se
gundo ela, além da maneira de produ
zir, o novo formato exige uma ajustes 
como adequação do equipamentos, 
configurações e cronograma de en
trega do material. "Pedimos desculpas 
aos parceiros, anunciantes, assinantes 
e leitores", diz.

FACILPA
Diretor da Associação Rural de Len

çóis Paulista, José Oliveira Prado afir
mou que tem data pré-reservada na 
agenda da Facilpa 2012 para a cantora 
Paula Fernandes, mas não dá deta
lhes até que o contrato esteja assina
do. Para não criar falsas expectativas, 
avisa. "Temos a intenção de trazer os 
melhores artistas do momento para a 
Facilpa. Mas é negociação complexa. 
Depende de valores, agenda de sho- 
ws e outros detalhes. Não podemos 
criar falsas expectativas no público, 
que merece todo nosso respeito", de
clarou. Outro nome, o cantor Gustavo 
Lima também foi procurado, mas não 
existe possibilidade de trazer o artista. 
"O Gustavo Lima está fora da grade da 
Facilpa 2012", continuou. Sobre a baia
na Ivete Sangalo, Prado desconversou. 
"Tudo depende de articulação", anotou.

LOTADO PARA DAR FORÇAS! - Os torcedores do Santa Luzia e Grê
mio Cecap, que foram prestigiar seu time jogar a final do Cam peona
to Amador 2011, no Bregão, deram um show. A  comemoração era a 
cada lance. Chamou a atenção das lentes do Jornal O ECO a lotada 
arquibancada. O estádio estava cheio e alguns torcedores tiveram 
que suportar o sol quente nas costas. Mesmo assim , ficaram até o 
final para ver belos gols em uma final eletrizante.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jornaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Twitter
Parabéns pela publicação no Twitter. Assim, nós lençoenses 

que moramos em outras localidades, conseguimos nos manter 
informados das notícias da nossa querida cidade. Abraços a toda 
equipe de O ECO.

Pedro André, funcionário da Petrobrás

í
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FRASE
"É sempre a família que colocamos em primeiro lugar. Não 
há reclamação, não há cartão vermelho. É a disciplina que 
colocamos dentro de campo". João Airton Gotardi, técnico 
do Santa Luzia, campeão Amador 2011 da Série A
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Tempo de solidariedade
Dezembro sempre desperta a solidariedade nas pessoas. E 

é essa mobilização que estamos vendo em todas as cidades 
onde circula o jornal O ECO. Em Pederneiras e Agudos, milhares 
de crianças receberam presentes doados por parceiros, escolas 
e pelas comunidades das duas cidades. Em Agudos, Papai Noel 
chegou sábado à noite, mas a festa começou à tarde com distri
buição de doces e salgados na avenida Carvalho Pinto, antes da 
chegada do Bom Velhinho.

Em Borebi, a festa para as crianças com a chegada de Papai 
Noel acontece no próximo domingo 18, no estádio municipal. Em 
Macatuba, a festa para as crianças acontece na sexta-feira 23. O 
evento que também conta com a participação da co
munidade. Uma parte dos cerca de 2 mil brinque
dos é arrecadada no comércio e pela Polícia Militar.

Em Lençóis Paulista, além das festas realizadas 
nas creches, há anos, empresários e anônimos da 
comunidade apadrinham crianças. Com a ajuda 
dessas pessoas solidárias, os baixinhos 
recebem desde o brinquedo até roupas 
e calçados. É tempo de Natal, tempo de 
solidariedade. Já fez a sua parte?

Moradores do Santa Terezinha reclamaram
esta semana a falta de cabeamento para tele
fone fixo no bairro. Fabiano Cristiano Pelá dis
se que são obrigados a usar celular que tem o 
custo mais alto.

O perigo da combinação de frutas cítricas e sol 
foi tema do ECO 90.1 Notícias Saúde, levado ao ar 
às 10h. No verão, são mais frequentes os casos de 
fitofotodermatose, inflamação da pele provocada 
pela reação dos compostos à radiação solar.

A Polícia Militar reforçou desde ontem a 
operação Papai Noel no centro comercial e ban
cário. O tenente Roberto Trujilo Júnior disse que 
o patrulhamento será reforçado outra vez dia 22 
de dezembro, na saída de presos para o Natal.

^  Mega Feirão de Natal
■ DE 15 A 18 DE DEZEMBRO ^  ■

OKMESEMINOVOS EM ATÉ eOX SEM ENTRADA , 
SEMINOVDS CDM TRANSFERÊNCIA + CD PLAYER GRÁTIS

-

Meriva CD 2003 (prata) 
Completa

SAO MAIS DESOOiVEICULOSPARAWOCE ESCOLHER!

f ^ e  (f4)3269-1581^wwrproeste.com^.tr PROESTE
"r D # E L P A CHEA^OLET

F ^ a  revisõ#s em seu ^ íc u lo  re^ü larment^
Financiamento sujeito a aprovação de crédito. Transferência e C D  Player grátis válido para compra de veículos seminovos. 
Financiamento em 60 meses sem entrada sujeito à aprovação de crédito. Ofertas válidas até 20/12/2011 ou enquanto 
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(AO)
O pai do chip

O Google homenageou ontem,
12 de dezembro, o aniversário de 
84 anos do nascimento de Robert 
Noyce, neste dia em 1927. Noyce é 
considerado o pai do chip.

Perto da 'Partícula de Deus'
Hoje, cientistas do CERN, o centro de pes

quisas nucleares da Europa, farão um anúncio 
sobre os últimos avanços obtidos na busca 
pelo Bóson de Higgs, apelidado de 'partícula de 
Deus'. A confirmação é crucial para entender 
o universo. O Bóson de Higgs é uma partícula 
teórica que confere massa à matéria. Sem ela, 
o Modelo Padrão da Física, que explica a es
trutura de todas as coisas, não funcionaria. O 
Higgs nunca foi observado em experimentos. O 
maior acelerador de partículas do mundo cus
tou US$ 10 bilhões e é controlado pelo CERN.

Rápidas
• A Activision Blizzard, maior produtora de 
videogames dos Estados Unidos em valor de 
mercado, disse que o título "Call of Duty: Mo- 
dern Warfare 3" superou US$ 1 bilhão em ven
das desde o lançamento em 8 de novembro.

• Pouco antes de o Sol nascer ontem, na Flórida, o 
Atlantis fez pouso tranquilo em Cabo Canaveral e 
pôs fim à etapa mais longa e tempestuosa da ex
ploração tripulada do espaço pela Nasa. O pouso 
do Atlantis finaliza a história de ônibus espaciais.

Mundo virtual
T O P 3  -  T w i t t e r  T r e n d i n d  T o p i c s  B r a s i l

1 #  Claudete Troiano -  A apresentadora da TV Ga
zeta chamou a apresentadora Fátima Bernardes de 
Fátima Fernandes. A gafe a levou ao primeiro lugar 
dos mais comentados.

2#  Silvio Santos -  O aniversário de 81 anos do 
apresentador levou Sílvio Santos ao segundo lugar 
dos TTs. Tuiteiros relembravam principais foras de 
homem da mídia.

3 #  wishmeluck: (Me desejem sorte) -  Tuitteiros 
pedem sorte, pois muitos deles têm provas, reuni
ões do colégio e afins.

Política ORIENTE MÉDIO
Este é um momento político de organização, 
de aglutinação de forças, de definição de 
estratégias. Tudo isso, obviamente, tem a clara 
intenção de formar uma candidatura forte para 
as eleições de 2012."

CÂMARA

TCE manda Formigão devolver R$ 25 mil
Relatório considera irregulares as contas de 2009; TCE quer que Formigão devolva dinheiro

Vitor Godinho

O Tribunal de Contas do Es
tado de São Paulo conside
rou irregulares as contas de 

2009 da Câmara de Vereadores 
de Lençóis Paulista e exigiu do 
ex-presidente Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, a de
volução de R$ 25 mil aos cofres 
públicos. A decisão foi publicada 
no Diário Oficial do Estado de 
São Paulo na edição de 7 de de
zembro de 2011. Além de julgar 
irregulares, o relator Robson Ma
rinho deu prazo de 30 dias para 
que Formigão comprove ao TCE 
que recolheu aos cofres munici
pais o valor estipulado, já com 
correções monetárias.

Ao todo, a fiscalização do 
TCE listou 11 falhas cometidas 
pela Câmara Municipal nas con
tas de 2009. Deste total, o Tribu
nal aceitou a argumentação da 
defesa de Formigão em oito itens. 
Restaram três itens injustificados.

Entre os itens apontados pelo 
TCE estão o pagamento de subsí
dios acima do permitido para os 
vereadores durante o ano de 2009 
(incluindo pagamente extra ao 
presidente da Câmara), falhas con
tábeis no recebimento do duodé- 
cimo e variações patrimoniais do 
Poder Legislativo injustificadas.

Segundo o relator, o paga
mento a maior feito ao presidente 
(o próprio Formigão) foi de R$ 
3.130,06. Cada um dos demais 
nove vereadores recebeu R$ 
2.233,82 acima do que deveria, 
de acordo com as contas do TCE.

"Embora a Câmara Muni
cipal de Lençóis Paulista tenha

RAIO X DO JULGAMENTO DAS CONTAS DE 2009

APONTAM ENTO D EFESA JU LG AM EN TO

- falta de pesquisa de preços nas Câmara diz que realizou pesquisa de preços
APROVADO

contratações diretas para melhorar custo-benefício
- despesas sem justificativas plausíveis A  Câmara alega que possui vários imóveis, o

APROVADO
para desinsetização (R$ 18 mil) que justificaria o valor pago

Parte do duodécimo foi contabilizado 
irregularmente

Câmara diz que respeitou os gastos totais com 
folha de pagamento

REPROVADO

Contratação de empresas recém abertas
Empresas recém criadas não seriam motivo 

para desaboná-las
com notas de numeração baixa e 

sequencial
APROVADO

Contração injustificada de empresa de Serviços eram cumulativos por contador, por
APROVADO

Recursos Humanos (R$ 78 mil) isso, fez-se necessária contratação
Ausência de critérios para contratar 

estagiários
Foram estabelecidos critérios APROVADO

Despesas para treinamento de 
estagiários

Contratação ocorreu porque empresa de RH 
contratada não realizava este serviço

APROVADO

Terceirização de serviços contábeis mais Contratação ocorreu devido a morte de
APROVADO

onerosa que contratação de profissional contador e não houve aumento de despesas
Vereadores não estão cumprindo acordos 

anteriores de parcelamento
Vereadores estão em dia com parcelamentos 

anteriores
REPROVADO

Pagamento a maior de presidente e 
vereadores

Concorda que foram pagos valores a maior, que 
serão devolvidos

REPROVADO

// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// /// // /// // /// // /// // /// // /// //^ ^ ^ ^

JULGAMENTO

Formigão teve 
as contas de:

:Z!OIDI^
rejeitadas
Dívida total é maior que:

R$ 25 mil
Prazo para quitação:

30 dias

cumprido os limites constitu
cionais e legais de despesa to
tal, de despesas com folha de 
pagamento e de despesas com 
pessoal, a presente prestação de 
contas não pode ser considera
da regular por este Tribunal", 
escreve Marinho. "Neste caso, 
a questão determinante a com
prometer os demonstrativos da 
edilidade diz respeito aos subsí
dios pagos a maior aos agentes 
políticos durante o exercício de 
2009", continuou.

De acordo com o voto do 
relator, os subsídios dos agen
tes políticos -  estabelecidos 
pela Resolução 02/2008 para a 
legislatura 2009/2012 -  foram

fixados em R$ 3.172,94 para os 
vereadores e R$ 4.445,94 para 
o presidente da Câmara. En
tretanto, escreve Marinho, nos 
meses de janeiro e fevereiro de 
2009, os pagamentos ocorreram 
acima das quantias fixadas, 
nos valores respectivos de R$ 
3.347,45 e R$ 4.690,47.

A partir de março de 2009, 
os valores tornaram-se ainda 
mais elevados devido à revisão 
geral anual de 8%, elevando os 
pagamentos para R$ 3.426,77 e 
R$ 4.801,61. A medida gerou, ao 
longo do ano, pagamentos inde
vidos na seguinte conformidade: 
R$ 2.233,82 para cada vereador 
e R$ 3.130,06 para o presidente.

MADRE MADRE
Publicidade e Propaganda

' facebook .com/madremadre
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SAMU

1 9 3
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-1438 Conselho Tutelar........ 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi...........3267-8900

Agudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar.......3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar........3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba.....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar....... 3284-6426
Santa Casa................. 3283-8
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Formigão tentou corrigir falha, 
mas TCE não aceitou defesa

Para ten tar corrigir a si
tuação irregular na Câmara, 
a Mesa Diretora -  ainda sob 
o comando do ex-presiden
te Ismael de Assis Carlos 
(PSDB), o Formigão - enca
m inhou um projeto de lei 
prevendo a devolução de d i
nheiro recebido a mais pelos 
vereadores. A correção pos
terior ao pagamento não foi 
aceita pelo Tribunal.

Nas palavras do relator 
Robson M arinho, a iniciativa 
continuava incorreta. "En
tretanto, essa documentação, 
no caso concreto e, na atual 
fase processual, não o socor
re, na m edida em que pacífi
ca jurisprudência  desta Casa 
apenas admite que se releve 
tal im propriedade quando 
o responsável comprova do
cum entalm ente que as im 
portâncias pagas em excesso 
aos agentes políticos já estão 
sendo ressarcidas ao erário", 
escreveu M arinho. (VG)

"Analisando a 
conta, no geral, ficou 
barato (...) Considero 
que a decisão foi 
favorável (...) por 
ter visto outros 
processos iguais, 
a gente reverte 
tranquilamente." 
Formigão, 
ex-presidente da 
Câmara de Lençóis

Para Vereador Formigão, 
julgamento foi favorável

O vereador e ex-presidente 
Ismael de Assis Carlos (PSDB), 
o Formigão, apesar de ter as 
contas reprovadas, considerou 
julgamento favorável à Câmara 
Municipal. "O que o Tribunal 
apontou foi um pagamento a 
mais para os vereadores que o 
presidente (ele) não tem tanta 
responsabilidade. O que acon
teceu é que foi dado aumento 
aos vereadores no primeiro 
ano de mandato, o que não era 
permitido. Mas isso só foi co
nhecido depois", opinou.

Para Formigão, o fato de sua 
defesa ter conseguido reverter 
oito dos 11 itens apontados 
como irregulares pela fiscali
zação do Tribunal de Contas 
do Estado é um fato positivo. 
"Analisando a conta no geral, 
ficou barato (...) Considero que 
a decisão foi favorável, com os 
detalhes, que nós vamos aca
bar de acertar. Tenho direito 
a quatro pedidos de revisão e, 
por experiência, por ter visto

outros processos iguais, a gente 
reverte tranquilamente", conti
nuou o vereador.

O ex-presidente ressaltou 
que a dívida cobrada pelo TCE 
é dos vereadores e não só do 
presidente da Casa de Leis. 
"Como vereador, também te
nho um valor para devolver, 
mas a dívida é dos vereadores. 
A prefeita deve emitir as guias 
para o parcelamento da dívida 
e cada vereador tem que iniciar 
o seu pagamento", continuou.

Sobre o fato de o relator 
ter considerado irrelevante 
a apresentação de projeto de 
lei prevendo o parcelamento 
da dívida, Formigão explicou 
que o que o Tribunal quer é a 
comprovação do início do pa
gamento no prazo de 30 dias. 
"Estou correndo atrás das 
guias para iniciar o pagamen
to, que é o que o TCE quer, 
que eu comprove que o valor 
já começou a ser devolvido", 
alegou. (VG)

BAIRROS

Morador critica 
atendimento da Telefônica
Morador reclama 
que falta cabos no 
residencial Santa 
Terezinha há meses

A ngelo  Neto

U
m morador do residen
cial Santa Terezinha está 
indignado com a falta de

suporte no atendimento da em
presa Telefônica. Fabiano Cris- 
tiano Pelá, 25 anos, diz que há 
oito meses reclama da falta de 
instalação dos cabos de telefonia 
em todo o bairro. A empresa, 
segundo ele, diz que o trabalho 
será realizado em breve. "Esta
mos precisando do telefone e 
não tem o cabeamento. A gente

liga na Telefônica, ela diz que 
vai instalar e chega no dia que 
eles disseram, não instala. Liga 
na Prefeitura, eles falam que o 
problema não é deles", reclama.

OUTRO LADO
Procurada pelo O ECO, a 

Telefônica, não se pronunciou 
até o fechamento desta edição.



Coluna sem anal da Presidenta

Dilma Rousseff
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• Gilvan Jo n e s dos Santos, 33 anos, professor 
em São Paulo (SP) -  Sou paraplégico e me orgu
lhei em ver o desempenho do Brasil no Parapan. 
Acho que o seu governo precisa olhar muito 
para esse segmento.
Presidenta Dilma -  O seu orgulho, Gilvan, é o mes
mo de todos nós, brasileiros, com o desempenho ex
cepcional dos nossos para-atletas. O mérito é todo de
les, que nos deram exemplos vivos de determinação, 
perseverança e superação. Por meio do Bolsa Atleta, 
nós demos uma ajuda, que foi muito bem aproveitada. 
Das 197 medalhas conquistadas, 156 vieram no peito 
de beneficiários do programa Bolsa Atleta: 56 ouros, 
52 pratas e 48 bronzes. Entre esses bolsistas está o na
dador Daniel Dias, que ganhou 11 ouros e é o maior 
vencedor da história dos Jogos Parapanamericanos. 
O programa garante uma remuneração mensal para 
que eles se dediquem exclusivamente aos treinos e 
competições. Quase 14 mil esportistas, incluindo os 
para-atletas, já receberam a bolsa. Mas nós não nos 
limitamos apenas a estimular a prática esportiva das 
pessoas com deficiência. Recentemente, lançamos o 
Viver sem Limite, que prevê um conjunto amplo de 
ações estratégicas em educação, saúde, cidadania e 
acessibilidade. O programa visa a autonomia da pes
soa com deficiência, com a sua integração plena à vida 
da sociedade. Vamos investir, até 2014, R$ 7,6 bilhões 
no Viver sem Limite, pois sabemos que, com oportu
nidades, todas as pessoas com deficiência conseguem 
superar barreiras e realizar seus sonhos.

• Ana Paula C. Jansen, 19 anos, estudante em Porto 
Alegre (RS) -  Gostaria de saber se cresceram ou di
minuíram as denúncias de violência contra a mulher 
e como o Brasil poderia diminuir os casos de brasilei
ras vítimas de abusos no exterior.

Presidenta Dilma -  O número de denúncias vem 
crescendo e isso é positivo, porque mostra que as mu
lheres estão mais conscientes e cada vez mais enfren
tando o problema de frente. A Secretaria de Políticas 
para as Mulheres mantém, gratuitamente, o Ligue 180. 
O objetivo é orientar, informar sobre como funciona a 
legislação de proteção, como a Lei Maria da Penha, e 
sobre onde e como buscar atendimento. Desde 2007, 
o Ligue 180 já atendeu mais de dois milhões de mulhe
res. Só este ano, até outubro, a central recebeu 530 mil 

ligações. A partir de 25 de novembro, Ana Pau
la, nós estendemos esse serviço gratuito, 

que tem salvado muitas vidas, tam
bém para as brasileiras que vivem 

na Espanha, Itália e Portugal. Da 
Espanha, as mulheres devem li
gar para 900 990 055; da Itália, 
para 800 172 211; e de Portugal, 

para 800 800 550. Na ligação, as 
brasileiras devem optar por 1 ou 3 e 

informar à atendente, em português, o 
número 61-3799 0180. Uma das principais 

políticas de proteção é a Rede de Enfrentamento à Vio
lência Contra as Mulheres, que atua de forma articula
da com estados, municípios, instituições públicas e a 
comunidade. Objetivo: dar atenção social, psicológica, 
orientação jurídica e, sendo necessário, acolhimento 
nas Casas Abrigo.

• Adalberto Luz, 48 anos, biólogo em Florianópolis 
(SC) -  Quais as propostas que o Brasil quer discu
tir na Rio +20?

Presidenta Dilma -  Adalberto, o governo já tem 
um conjunto de propostas para discussão na Confe
rência das Nações Unidas sobre Desenvolvimento 
Sustentável, a Rio +20. O documento, elaborado pela 
Comissão Nacional da Rio +20, é fruto de consultas 
à sociedade, a órgãos dos três níveis de governo, ao 
Congresso e ao Poder Judiciário. Entre as propostas, 
destaco a criação de um Programa de Proteção Socio- 
ambiental Global, uma espécie de Bolsa Família mun
dial; a definição de Objetivos de Desenvolvimento 
Sustentável -  a exemplo dos Objetivos de Desenvol
vimento do Milênio -, para serem cumpridos entre 
2015 e 2030; novos indicadores para medir o Desen
volvimento, com a incorporação de elementos de sus- 
tentabilidade ao cálculo do PIB; e o Pacto Global para 
Produção e Consumo Sustentáveis, que inclui compras 
públicas sustentáveis. Em relação aos novos desafios 
do desenvolvimento sustentável, propomos priorida
de a temas da agenda social, como a erradicação da 
pobreza extrema, combate às desigualdades, acesso 
à saúde, educação, promoção da igualdade de gêne
ro e racial, entre vários outros pontos. O documento, 
na íntegra, pode ser acessado na página http://www. 
mma.gov.br/estruturas/182/_arquivos/rio20_propos- 
tabr_182.pdf. Os fundamentos da nossa proposta são 
a promoção de uma economia verde, no contexto do 
desenvolvimento sustentável e da erradicação da po
breza, e o aperfeiçoamento da governança global do 
desenvolvimento sustentável.

Desde

2007, o Ligue 

180 já atendeu mais de 

2 milhões de mulheres 

vítimas de violência. Neste 

ano, já são 530 mil 

ligações.

Administração NATAL NA CALCULADORA
A  ceia de Natal pode sair mais cara ou 
m ais barata, depende da disposição do 
consum idor de fazer pesquisa. O Procon 
mostra que a variação de preços dos 
produtos típicos pode chegar a 2 4 4 % .

ECONOMIA

Multas a bancos já passa dos R$ 297 mil
Mau atendimento rendeu 37 autuações a agências de Lençóis, desde que lei foi criada, em 2007

Carlos A lberto Duarte 
e Cristiano Guirado

D esde que foi criada em 
Lençóis Paulista, em 
2007, a lei que proíbe as 

agências bancárias de demora
rem mais do que 15 minutos 
para atender ao cliente já ren
deu 37 autuações aos bancos da 
cidade. Outras duas autuações 
estão em fase final de trâmite e 
devem ser confirmadas em bre
ve. Em cerca de quatro anos, R$ 
216 mil em multas já foram re
colhidos aos cofres municipais.

Segundo o diretor de Fi
nanças da Prefeitura lençoense, 
Júlio Gonçalves, desde que a 
lei existe até o final de novem
bro deste ano, 65 reclamações 
de usuários foram registradas. 
Dessas, a Prefeitura apontou 
que o denunciante tinha razão 
em 39 casos. Ele revela que, até 
agora, R$ mais de R$ 290 mil 
em autuações foram lançados.

"Não é uma lei que não 
funciona, é um retorno para 
os contribuintes que fizeram 
as denúncias. Isso mostra que 
existe legislação e que quem se 
sentir lesado tem como proce
der", afirma Gonçalves. O dire
tor aponta uma redução no nú
mero de denúncias no segundo 
semestre de 2011, o que, segun
do ele, pode indicar um esforço 
das agências para evitar autua
ções. "Existe uma preocupação 
em melhor atender aos clientes,

FOT FiillI CRISTIANO PACCOLA/ E
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MAU ATENDIMENTO -  Por deixar cliente esperando, agências 
bancárias já acumulam quase R$ 300 mil em multas, diz Júlio Gonçalves

PUXÃO DE ORELHA

Todas as agências 
bancárias de Lençóis 
Paulista já foram 
reprovadas por deixar 
o usuário esperando 
tempo demais. Algumas 
não reincidiram e não 
foram autuadas.

////////////////^^^^

um esforço dos bancos para evi
tar essa situação, considera.

A lei prevê que, à primeira

infração confirmada, a agência 
bancária seja punida com uma 
advertência, para que corrija a 
falha. A inobservância (primei
ra reincidência) gera multa de 
pouco mais que R$ 3,4 mil. A 
partir da segunda reincidência, 
o valor dobra. Segundo infor
mações da Diretoria de Finan
ças, todas as agências da cidade 
já foram alvo de reclamação do 
contribuinte e todas elas pena
lizadas. "A agências que não 
foram multadas foi porque não 
reincidiram depois da primeira 
advertência", diz Gonçalves.

Desde 2007

65 rec lam açõ es
de usuários foram registradas 
Em

39 c aso s
os bancos foram autuados 

As agências 
lençoenses já pagaram

R$ 276 mu
os bancos foram autuados

C “Não é uma lei que 
não funciona, é 
um retorno para os 
contribuintes que 
fizeram as denúncias. 
Isso mostra que existe 
legislação e que quem 
se sentir lesado tem 
como proceder."

Júlio Gonçalves, 
diretor Financeiro da 

Prefeitura de Lençóis 
Paulista

/////////////////̂ ^^^

AGUDOS

Última sessão deste ano vota 15 projetos de lei

Vereadores realizam sessão dupla para concluir votações; extra já está agendada para o dia 23

Carol Ferreira

Intensa. Assim foi a última ses
são ordinária da Câmara de 
Vereadores de Agudos. Com a 

pauta cheia, as discussões foram 
um pouco mais longas do que 
o habitual. No final, 15 projetos 
foram aprovados e os vereadores 
já convocados para nova sessão 
extraordinária, que deverá ser rea
lizada no dia 23 de dezembro.

Na pauta, doações de veículos 
para entidades assistenciais do 
município -  que serão vendidos 
para angariar fundos -, mudanças

no estágio probatório, concessões 
de imóveis e alteração na Lei Or
gânica do Município. Esta última, 
precisa ser aprovada em duas 
votações, com dez dias de prazo 
entre elas. Por isso, uma sessão 
extraordinária já foi convocada e 
deve ser realizada no dia 23 de de
zembro. Os vereadores também 
votaram a estimativa do orçamen
to para 2012. Conforme O ECO 
antecipou na semana passada, a 
previsão de receita para o próximo 
exercício passa dos R$ 90 milhões.

Além disso, foram aprovados 
projetos que concedem verbas

emergenciais às entidades: Abrigo 
Vicentino de Agudos (R$ 22 mil) e 
Centro de Educação Infantil Lar da 
Criança Agudense (R$ 12 mil). O 
Abrigo receberá o repasse duran
te o ano de 2012, mensalmente, 
enquanto o Lar da Criança deverá 
aplicar a verba na reforma e ade
quação do local após convênio 
com o município.

PESOS E MEDIDAS - Neusa 
usou a tribuna para falar do 

projeto publicado por ela e da 
licitação da nova Câmara

): CAROL FERREIRA/O

Everton renegocia dívida com a CPFL

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Um acordo com a CPFL 
(Companhia Paulista de Força 
e Luz) foi proposto pelo prefei
to Everton Octaviani (PMDB) e 
aprovado pelos vereadores on
tem. A dívida de R$ 320.794,74 
referente ao prazo entre 30 de 
dezembro do ano passado e 19 
deste mês, será parcelada em 
seis vezes de R$ 53.465,79.

Apesar de aprovado por 
unanimidade, o acordo gerou 
manifestação da oposição. Eder- 
som Roberto Mainini (PT), o Ku- 
cão lembrou que os munícipes 
têm o fornecimento de energia 
elétrica suspenso se não pagar e

que contribuem com o municí
pio através da taxa de ilumina
ção pública. Kucão questionou 
o motivo do não pagamento das 
contas mensalmente. Líder do 
prefeito na Câmara, Auro Octa- 
viani (PMDB) defendeu a admi
nistração e disse que a demora 
foi motivada pela revisão dos 
valores das contas.

LICENÇA MATERNIDADE
O último projeto votado - 

proposto por Kucão e assinado 
por todos os vereadores - é sobre 
a licença maternidade de seis 
meses, que contempla funcioná-

rias contratadas e servidoras efe
tivas. A iniciativa surgiu da dis
cussão sobre o projeto da sexta 
parte, publicado pela presidente 
Neusa Vicente (PPS). Neusa foi 
à tribuna comentar o assunto. 
Disse que há pesos e medidas 
diferente em relação aos proje
tos promulgados pela presidên
cia da Casa. No caso da licença 
maternidade, foi acatado pelo 
governo -  aprovado na gestão de 
Nelson Assab Ayub (PP) -  e o da 
sexta parte vem sendo criticado.

Neusa também usou seu 
tempo no plenário para falar so
bre a licitação da nova Câmara,

que teve o julgamento suspenso 
na última semana, já que Auro 
novamente entrou com repre
sentação. De acordo com ela, 
os erros apontados pelo Tribu
nal de Contas -  que também 
constam no pedido de Auro -  já 
foram corrigidos. Mais uma vez, 
os dois discutiram no plenário e 
ela chegou a pedir que desligas
sem o microfone do parlamen
tar. Em certo momento, após ele 
dizer que a presidente renuncia
ria (confirmando murmurinhos 
dos bastidores), ela negou espa
ço para que pudesse comentar 
outros assuntos abordados. (CF)

http://www
mailto:regional.imprensa@presidencia.gov.br


Esportes

AMADOR

De virada, Santa Luzia vence e é campeã

Santa Luzia bate 
o Grêmio Cecap é 
campeã do Amador 
2011 no domingo 11

Fernanda Benedetti

Amanhã do domingo 11 
foi marcada por dis
putas e muitos gols no 

estádio Archângelo Brega, o 
Bregão, que recebeu a final 
do Campeonato Amador da 
Série A - Troféu Grupo Pardal/ 
Divelpa e da Série B -  Troféu 
José Lenci Neto. Na Série A, a 
equipe do Santa Luzia venceu 
de virada o Grêmio Cecap por 
3 x 1. A decisão da Série B foi 
definida nos pênaltis, com o 
Sport levando a melhor - 4 X 
1 - em cima do Cajuense.

A disputa entre Santa Lu
zia e Grêmio Cecap teve uma 
discussão que rendeu duas 
expulsões já nos primeiros mi
nutos do jogo. O jogador Peter 
(Grêmio Cecap) e Lucas Ama
ral (Santa Luzia) se desenten
deram em campo e receberam 
o cartão vermelho.

A partida foi equilibrada no 
primeiro tempo. As duas equi
pes avançaram pela grande área 
até que, aos 37 minutos do pri
meiro tempo, o Grêmio Cecap 
abriu o placar com gol do João. 
O 1 a 0 já seria suficiente para 
dar o título, mas - aos 42 mi
nutos - a equipe do Santa Luzia 
reagiu e empatou o jogo, com o 
gol salvador de Edson.

No segundo tempo, a dispu
ta para levantar o caneco ficou 
mais apertada entre as duas 
equipes. Aos 25 minutos, Rafi- 
nha aumentou o placar para a 
Santa Luzia, 2 x 0 e um respiro 
no meio do sufoco.

O cenário adverso abalou 
o Grêmio Cecap, que deixou o 
Santa Luzia crescer em campo. 
O grupo da Cecap deixou um 
buraco na área do gol, erro que 
decidiu a partida com o tercei
ro gol. Washington aproveitou o 
espaço para definir o placar em 
3 a 1 para o Santa Luzia.

“Preparei a semana inteira

FOTOS: CRISTIANO PACCOLA/O FCO

TAÇA - Jogadores do Santa Luzia festejam a conquista do Amador 2011, após virada sobre o Grêmio Cecap

FRASE

C
"2011 foi o ano 
do Santa Luzia. 
Conquistamos três 
troféus e encerramos 
o ano com chave de 
ouro. O espírito de 
família uniu o time 
em todos os jogos." 
Helder Gotardi, meia 
do Santa Luzia.

para meu time ser campeão 
do Amador 2011. Conversamos 
bastante e o objetivo era unir 
categoria e manter a calma. A 
equipe conseguiu", comemorou 
o técnico João Airton Gotardi, 
ao garantir a vitória e a taça.

Presidente do Grêmio Ce- 
cap, Manoel Santos Silva, o 
Manezinho, atribuiu a derrota 
à nova equipe. Segundo ele, 
que o time tem três anos de 
experiência. "Estamos conquis
tando nosso espaço. Este ano, 
chegamos à final de grandes 
campeonatos. Infelizmente, não 
levamos o primeiro lugar, mas 
competimos com bravura e es
pírito desportivo. No segundo 
tempo, depois do segundo gol, 
a equipe recuou e perdemos 
o jogo. Em 2012, vamos conti
nuar lutando para conquistar 
nosso espaço e escrever nossa 
marca no futebol amador de 
nossa cidade", justificou.

Sport leva o primeiro 
lugar da Série B

ASCENÇAO- A equipe do Sport posa junto à torcida, campeã na Série B

COMUNIDADE NO JOGO

2 mil
pessoas prestigiaram 
a final do Amarod 2011

200 quilos
de alimentos não 
perecíveis foram 
arrecadados para a 
Casa Abrigo Amorada, 
de Lençóis Paulista

Às 8h do domingo 11, o Bre- 
gão foi palco também da final 
do Campeonato Amador Série 
B -  Troféu José Lenci Neto. A 
decisão foi definida nos pênal
tis, quando o Sport levou a me
lhor e aplicou um 4 a 1 sobre o 
Cajuense.

No tempo normal da par
tida, o placar ficou no 1 a 1. 
Quem abriu o marcador foi a 
equipe do Cajuense, logo no 
primeiro minuto do primeiro 
tempo, com o gol do Jeferson. 
Aos 25 minutos, Valdir empa
tou para o Sport.

Com o placar equilibrado, o 
título e o melhor da Série B teve 
que ir para as penalidades.
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Qual o valor do título para você e a equipe?
"Foi muito importante ser 
campeão do Amador pela 
Série B. Lutamos desde o 
começo do campeonato 
e tínhamos muita fé. 
Ninguém acreditava no 
nosso time para esta 
competição. Vencemos! F 
iremos disputar o Amador 
A no ano que vem."

Pedro Augusto de 
Souza, jogador do Sport 

e eletricista

"Para todo o time, ser 
campeão do Amador foi 
muito importante. Nos 
deu mais confiança. Foi 
um jogo muito disputado e 
acabamos levando um gol. 
Não desistimos e buscamos 
o empate. Viramos o jogo, 
jogamos como uma família." 

Ernandes Fernandes 
Grota, jogador do Santa 

Luzia e operador de 
máquina

"Para sermos 
campeões, levamos 
uma grande experiência 
e amadurecemos mais 
em campo. Fste ano, 
disputamos três campeonato 
e vencemos todos. Isso 
mostra a força da nossa 
equipe, que lutamos até a 
final e nunca desistimos."

Rafael Ferreira 
Rodrigues, jogador do 

Santa Luzia e instalador

TORCIDA SOLIDÁRIA
Nem só jogadores de Grêmio Cecap e Santa Luzia 
brilharam no Bregão, no domingo 11. A  Torcida Solidária 
deu um show na final. Cerca de 2 mil pessoas prestigiaram 
o evento, que arrecadou 200 quilos de alimentos para a 
Casa Abrigo Am orada, de Lençóis Paulista.

BOCHA

Lençoenses são campeões 
por Mogi das Cruzes

Os bochófilos de Len
çóis, Gilberto Pramio e 
Ivanir Antonio Mosele, 

sagraram-se campeões dos Jo
gos Abertos do Interior, entre 
os dias 7 e 20 de novembro, 
em Mogi das Cruzes. Eles re
presentaram a cidade-sede, que 
na final bateu São José do Rio 
Preto por 2 a 1. Para chegar às 
finais, os lençoense passaram 
por Santos (2 a 1), Suzano (2 a 
0), Jundiaí (2 a 0) e São Bernar
do (2 a 1).

Pramio avalia que falta 
união entre os bochófilos de 
Lençóis para se fazer uma gran
de equipe na cidade para dis
putar Jogos Regionais e Aber
tos. "Há três anos, tínhamos 
uma grande equipe que sempre 
chegava às finais. Para não fi
carmos parados, fomos convi
dados para representar Mogi 
das Cruzes e fomos. É muito 
gostoso jogar", afirmou. "O que

"O que precisa para 
se ter uma grande 
equipe em Lençóis 
é união. Se nos 
unirmos, jogador 
tem, cancha boa 
tem, não precisa de 
mais nada"
Gilberto Pramio, 
bochófilo

precisa para se ter uma grande 
equipe em Lençóis é união. Se 
nos unirmos, jogador tem, can
cha boa tem, não precisa de 
mais nada para formarmos um 
grande time e representar Len
çóis nos Regionais e Abertos", 
confidenciou. (MSS)

FUTSAL

Paço encara Suprimentos hoje, no Tonicão

H oje, às 20h, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzet- 
ti, o Tonicão, o Paço Mu

nicipal (atual campeão) enfrenta 
a agremiação Suprimentos pelas 
quartas de final do Campeonato 
de Futsal da ASP (Associação dos 
Servidores Públicos), promovida 
em parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação.

Na tarde do sábado 10, no 
Tonicão, o Meio Ambiente ba
teu a Educação pelo placar de 8 
a 4 e se garantiu nas semifinais 
da competição. Marcaram para 
o Meio Ambiente Welliton Silva 
(2), Cristiano Heleno (4), Valde- 
mir Rezende e José Daniel. Os 
atletas João Paulo (2) e José Pedro 
(2) diminuíram para a Educação.

Na semifinal, a Educação en
frenta no sábado 17, no Tonicão, às

17h30, a Informática, que venceu 
a Saúde por 5 a 3. Os gols da In
formática foram concluídos pelos 
jogadores Victor Angélico (2), Ma
teus Marques (2) e Emerson San
tos. Railson Rodrigues e Jairo Lima 
(2) descontaram para a Saúde.

No último jogo do sábado, 
com gols de Alex Maciel (7), José 
Rivaldo (2), Elieder Dallaqua (3), 
Gustavo Bigliassi e Júnior Vas
concelos, o SAAE goleou o Es
porte por 14 a 5. Felipe Capello 
(4) e Adolfo Martini diminuíram 
para o Esporte. No próximo sá
bado, às 16h30, no Tonicão, pe
las semifinais, o SAAE enfrenta 
o vencedor da partida de hoje, 
entre Paço e Suprimentos.

A final do campeonato 
acontece no domingo 18, às 8h, 
no ginásio do Tonicão.

Prefeitura Municipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA 
DIRETORIA DE SUPRIMENTOS

COMUNICADO

Comunicamos que a partir do dia 12 de dezembro de 2011, as publicações 
dos atos oficiais da Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista serão feitas atra
vés do jornal TRIBUNA, que sagrou-se vencedor no processo licitatório n° 
262/2011, referente ao Pregão n° 172/2011.

Lençóis Paulista, 12 de dezembro de 2011.

JOSÉ DENILSON NOGUEIRA 
Diretor de Suprimentos

Publicado no jornal O Eco, no dia 13 de dezembro de 2011. Na página A6. 
Valor da publicação R$ 26,21.

Nome:
Cidade:

grátis!
RG:
Fone:

Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos Empregos
• Imóveis •  Serviços
• Novos/Usados •  Diversos

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Reveillon terá entrada livre para 
sócios; não-sócios pagam R$ 35
Diretoria do Marimbondo divulga detalhes 
do tradicional evento; show com banda Ho- 
rion marca passagem para 2012

Na semana passada, a direto
ria do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) divulgou os pri
meiros detalhes do Reveillon, 
marcando a virada do ano e a 
chegada de 2012. Tradicional na 
cidade, o evento promete uma 
noite especial de confraterni
zação, alegria e festa.
Entre as informações divulga
das, uma boa notícia para os 
associados. A  entrada do Re- 
veillon é grátis para sócios do 
Marimbondo. Não sócios pa
gam R$ 35. O s convites já estão 
à venda na secretaria do clube. 
O  Marimbondo também vai 
disponibilizar mesas para o 
evento. Cada uma custará R$ 
120 e sua compra dá direito à 
tábua de frios, um espumante e 
uma cesta de frutas. As mesas 
começam a ser vendidas no sá
bado, 17 de dezembro.

A  B A N D A
Direto da cidade vizinha de São

Manuel, a Horiun Banda Show 
está em atividade há sete anos, 
e é considerada uma das ban
das do gênero que mais cresce 
no Interior paulista. Com  um 
complexo corpo de músicos, 
com mais de dez pessoas tiran
do som no palco, entre metais, 
percussão, teclados, instrumen
tos de corda (guitarra e con
trabaixo) e vocal que, no palco, 
são acompanhados por quatro 
bailarinos.
Com  uma grande estrutura -  a 
preparação do show envolve 
outras dez pessoas -  a banda 
Horion tem um repertório di
versificado e pronto para uma 
diversidade de ocasiões. O  gru
po é conhecido também pelo 
seu dinamismo visual, apresen
tando cenários e luzes, além 
de uma gama de diferentes 
figurinos. A  cada show, o cor
po de palco faz, pelo menos, 20 
trocas de roupa da primeira à 
última música do set list.

O bra

Quadra coberta muda paisagem do clube em 2012
Entre as principais novidades 
estruturais do CEM (Clube Es
portivo Marimbondo), uma das 
mais visíveis ao associado é a 
construção da quadra coberta, 
na parte alta, ao lados dos cam
pos de futebol oficial e society. 
Iniciada em novembro de 2010, 
a obra ainda deve se estender 
por 2012. “Já levantamos e co
brimos, mas a obra ainda está 
no começo. É uma obra grande 
e anda tem bastante coisa a ser 
feita”, explica Luis Fernando 
Brígido, membro da comissão 
de construção da quadra. 
Segundo Brígido, ainda não é 
possível fazer uma previsão de 
entrega da obra ao associado. 
“Muitos fornecedores não de
ram seus prazos”, explica. Mas 
a tendência é que a construção 
ainda se estenda durante o ano

de 2012.
Além da quadra poliesporti- 
va -  pronta para a prática de 
uma série de modalidades de 
esporte de quadra como bas
quete, futsal, vôlei e handebol 
-  a obra prevê a construção de 
arquibancadas e vestiários para 
melhor acomodar os atletas e 
público dos eventos esportivos. 
“Vai ser um grade ganho para o 
associado do Marimbondo, que 
vai ganhar mais um equipamen
to de qualidade para a prática 
de esportes”, completa.

C O N S T R U Ç Ã O  - Em obra 
desde o final de 2010, quadra 
poliesportiva coberta do Ma
rimbondo vai ser uma grande 
ferramenta para a prática es

portiva do associado

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade NEYMAR MANIA
O jogador do Santos diz que não consom e 
bebidas alcoólicas. "Se Deus quiser nunca vou 
beber. É fácil se perder no meio do caminho", 
disse N eym ar em entrevista à "TPM"
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COM PREÇOS IMPERDII/EIS

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 

Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 

Fone: (14) 3269-7777
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Ceniro - Lençóis Paulista
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Rádio Ventura festeja 8 anos com 
muita música e artistas badalados

Lençoense é campeã australiana 
de caratê na categoria Shiai Kumite

FOTO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO FOTO: DIVULGAÇÃO

O empresário João Carlos Lorenzetti, dono das rádios Ventura FM e 
Difusora 1010, e o gerente Paulo Valvassori, durante o evento

Giulia Trecenti Tillack, 14 anos, é o orgulho dos pais Fernanda Trecenti 
e Peter Tillack e dos avós Renato e Rosa Maria. Parabéns!

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

• Imprim ax
Há 14 anos no mercado e 
atendendo a Lençóis Paulista 
e região, a Imprimax coloca 
à disposição do cliente toda 
eficiência e experiência desta 
que é uma das primeiras 
empresas da cidade a trabalhar 
com remanufatura de cartuchos 
e tonners e venda de peças 
originais compatíveis. A " 
Imprimax também atende na 
manutenção de impressoras 
e fornecimento de acessórios 
de informática. Endereço: rua 
Iqnácio Anselmo, 199. Telefone 
(14) 3264 3029

• Vitagliano Negócios 
Imobiliários
São quatro anos de experiência 
no mercado imobiliário de São 
Paulo, adaptada às necessidades 
e peculiaridades de Lençóis 
Paulista. Essas e outras " 
vantagens estão à disposição do 
cliente na Vitagliano Negócios 
Imobiliários. Lá você encontra 
completa assessoria para a 
compra e venda, financiamento 
e regularização de imóveis. A 
Vitagliano Negócios Imobiliários 
fica na rua Antonio 
Tedesco, número 872. Telefone: 
(14) 3264 8192.

O  Luana, Shalize e Pâmela 
©  Branco e Mateus 
©  Caio e Izadora 
O  Claudinha, Tainara e 
Izadora
©  Jefferson e Lucas 
Ferreira
O  Josi e Angelica 
©  Beatriz Andrade e 
Natália Moretto

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A
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• A charmosa 
Maria Eduarda, 
com apenas 2 
meses, mostra 
que gosta de ser 
fotografada.

• Parabéns João Pedro pelo 
aniversário de 1 aninho no 
dia 11 de dezembro, você é a 
alegria de toda a família.

• Parabéns para o garotão 
Rafael pelo aniversário de 6 
anos, dia 8, alegria da mamãe 
Patricia e do irmão Caio.


